



Salesianos al día No. 767 12/06/2018

Del Ecuador para el mundo Logotipo del Capítulo General 28



Luego de la presentación de la Carta de convocación al Capítulo General 28, emitida por el P. Ángel Fernández Artime, la Inspectoría de Ecuador contribuye con el logotipo del Capítulo General 28 (CG 28). El P. Francisco Sánchez, Inspector, manifestó su complacencia y alegría por la elección del logo creado en Ecuador y reiteró su compromiso de apoyo al próximo Capítulo General.

Teniendo presente las palabras del Rector Mayor, en la carta convocatoria del CG 28: "Es verdad que la realidad de hoy no es la misma de hace cuarenta años y las respuestas no pueden ser las mismas. Nosotros queremos responder con fidelidad al joven de hoy y de mañana. Los jóvenes de hoy viven situaciones distintas de hace cuarenta años... Ellos están inmersos en un mundo digital, en el mundo apasionante del voluntariado juvenil, la

realidad de la formación profesional, la realidad dolorosa de los jóvenes explotados, de los jóvenes inmigrantes. Estas realidades tienen una fuerza desconocida para nosotros".

Tomando en consideración esta orientación se diseñó un logotipo que representa el entorno un abanico de presencias y obras en el mundo que recorre de izquierda a derecha y que concluye con la imagen representativa de la Basílica de María Auxiliadora de Turín, ciudad donde se realizará después de 62 años el próximo Capítulo General 28.

El logo sugiere de manera dinámica que todo hijo de Don Bosco debe aportar creatividad, servicio, pasión para trabajar, y entregarse por los jóvenes.

En medio del logo se puede apreciar características que hacen referencia a los tres elementos del próximo CG 28: la prioridad de la misión salesiana entre los jóvenes de hoy, el perfil del salesiano para los jóvenes de hoy, y el trabajo junto a los seculares, en la misión y en la formación.

El logo tiene personajes: los jóvenes, los laicos, los salesianos que son tomados de la mano por Jesús que acompaña a la misión salesiana manifestando de manera clara que lo más importante del trabajo es el "Da mihi animas".

El color ha sido elegido a propósito para resaltar en el degradé el dinamismo de la misión, y el tono azul que representa a María Auxiliadora que conduce al cielo.

Desde la Inspectoría del Ecuador el Sr. Marcelo Mejía, Delegado de Comunicación, manifestó que el trabajo de la creación del logotipo fue dialogado con Editorial Don Bosco y el Sr. Marco Ospina lo diseñó. "Nos sentimos comprometidos en el caminar de la Congregación y ofrecemos el Logotipo para recordar la pregunta que presenta el X Sucesor de Don Bosco ¿Qué salesianos para los jóvenes de hoy?", enfatizó.

Contactos:



comunicacion@salesianos.org.ec

telf.: 2566 484 ext. 108-229
0987 231 821 / 0987 734 317